

<h2>Renovierung Backes, Planung und Mittelbeschaffung, Durchführung des Projekts </h2>

Seit ca. September 2022 bis ca. Mai 2023 wurde geplant und beschafft.

Jetzt sind die notwendigen Mittel beschafft und die Freigabe zur Restaurierung ist erteilt.

Der Auftrag an die Fa. Sahn wurde erteilt und angenommen. Der voraussichtliche Beginn der Arbeiten wird Mitte/Ende August sein.

Eine Vorstellung der Arbeiten und der Ablauforganisation wird durch die Fa. Sahn zum Zweck der Information der interessierten Bürgerschaft

durchgeführt. Der Termin wird im August sein und wird rechtzeitig bekanntgegeben. Der Termin ist jetzt: 06.September um 16:00 Uhr.

Die Zimmereiarbeiten und die Maurerarbeiten und z.T. die Putzarbeiten sind fertig. Nach einer gewissen Pause folgen nun die Anstriche.

Kurz vor Weihnachten ist nun die gesamte Restauration beendet, das Gerüst abgebaut. Im neuen Jahr wird das Alter vom Backes bestimmt.

Und dann noch ein paar kleine Fehler behoben.

Die Proben sind jetzt entnommen, in ca. 4 Wochen können wir mit einem Ergebnis rechnen.

Mitte März ist das Ergebnis der Altersbestimmung noch nicht eingegangen, wir warten weiter. Jetzt wird die Inneneinrichtung erneuert.

Ende April ist der Bericht mit dem Ergebnis der Altersbestimmung (Dendrologisches Gutachten)eingetroffen, das Baujahr unseres Backes ist 1704.

Anfang Mai bis Mitte Mai wird der Innenraum mit Gerüsten bestückt.

